
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1379/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim 

betreffend Fußgängerüberweg über die Elbestraße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Verschiebung der Fußgängerfurt über die Elbestraße am Knotenpunkt (Weser-

straße/Breite Straße kann erst ausgeführt werden, wenn der städtische Haushalt 

genehmigt ist. Damit wir die Umsetzung dieser Maßnahme erst im 3. oder 4. Quar-

tal erfolgen. 

 

 

Mainz, 16. August 2011 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 

 


